

III Perfeccionamiento de la educación de escolares con Discapacidad Intelectual

Categoría: Educación

Publicado: Jueves, 26 Octubre 2017 09:57

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 7877



La educación de escolares con Discapacidad Intelectual en nuestro país, es el resultado de la experiencia acumulada por más de 55 años en la atención integral de estos educandos, a partir del empleo de los avances internacionalistas en este campo y la aplicación creadora de las mejores experiencias educativas, para lograr la plena integración de estos escolares a la sociedad, como personas con potencialidades y posibilidades de desarrollo. La educación para escolares con diagnóstico de Discapacidad Intelectual, enfrenta hoy tareas de gran actualidad científica, la Escuela Especial 28 de enero es una de las instituciones educativas que en la provincia asume el reto de demostrarcómo lograr transformaciones en la calidad del egresado desde el III perfeccionamiento.